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2024.７.９（火）　第3350回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…岡部　幹雄

幹　　　事…前田　　修

クラブ会報委員長…関口　尚人

編　集　者…上杉　　克

  点　鐘  　岡部会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  感謝状交付  　岡部会長

米山功労者

　　　　加藤　真一 会員

  委嘱状交付  　岡部会長

青少年交換委員会

　　　　小中　和子 会員

  新会員紹介  　
＊名　　前　　曽我　治夫

・入会年月日　2024年７月９日

・職業分類　　飼料肥料販売

・勤務先　　　トリニティアグリ㈱

・役　職　　　代表取締役社長

・推薦者　　　板垣　　忍

  会長報告  　岡部会長

　先週７月２日の例会終了後、私と前田幹事・片山副幹事

の３名で群馬銀行、ＮＨＫ前橋支局、上毛新聞社、ＦＭ群

馬、群馬テレビの５か所に新年度の挨拶に伺って参りまし

た。群馬銀行では高橋専務、ＮＨＫ前橋支局では西村局長、

上毛新聞社では関口社長、ＦＭ群馬では塚越社長、群馬テ

レビでは中川社長にご挨拶させて頂きました。また、横田

会員、清水会員、鈴木会員にはそれぞれの勤務先でエスコ

－トして頂き有難うございました。

  会長の時間  　岡部会長

最初の頃の国際大会

回 日　付 開催都市 州 会　長 登録者数

1 1910.08.15-17 シカゴ イリノイ ポ－ルP・ハリス 60

2 1911.08.21-23 ポートランド オレゴン ポ－ルP・ハリス 149

3 1912.08.06-09 ドゥル－ス ミネソタ グレンC・ミード 598

4 1913.08.18-21 バッファロ－ ニュ－ヨ－ク ラッセルF・
グレイナ－ 930

5 1914.06.22-26 ヒュ－ストン テキサス フランクL．
メルホランド 1,288

6 1915.07.18-23 サンフランシスコ カリフォル
ニア

アランD・アル
バ－ト 1,988

7 1916.07.16-20 シンシナティ－ オハイオ ア－チC・クラ
ンフ 3,591

8 1917.06.17-21 アトランタ ジョ－ジア ア－チC・クラ
ンフ 2,598

9 1918.06.24-28 カンザスシティ－ ミズ－リ Eレズリ－・ピ
ジョン 4,145

10 1919.06.16-20 ソルトレ－ク・
シティ－ ユタ ジョン・プール 3,083

　ロ－タリ－年度は７月１日からスタ－トしますが、毎年

開催される国際大会にその由縁があります。ロータリ－の

最初の会計年度は1910年８月18日です。これは第１回大

会（全国ロータリ－クラブ連合会、11月よりカナダにウ

ィニペグロータリ－クラブが設立されたので国際ロータリ

－クラブ連合会と改称、1922年より国際ロ－タリ－）が

終了した翌日に当たります。翌年度は第２回大会に合わせ、

その開始日の1911年８月21日となっています。つまりこ

の頃は、はっきりしたことは決まっていなっかたようです。

翌年の1912年８月に、理事会が当時の国際ロータリ－ク

ラブ連合会の会計監査を依頼した際、クラブ幹事と会計が

十分な時間を持って大会に向けた財務報告を準備しクラブ

代議員の数を決定できるよう、会計年度の最終日は６月

30日にするのが良いとの提案を会計士から受けました。

執行委員会はこれに同意し、1913年４月の会合で６月30

日を会計年度最終日と決めました。

　その後国際大会は７月か８月に開催されることが多かっ

たのですが、1916年大会での代議員が夏場の暑さを考慮

し大会を６月に開催する決議案を採択しました。これによ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

り1917年のアトランタ大会は６月17－21日に開催され

ました。現在ではＲＩの定款第１条の８に「年度は７月１

日に始まる12カ月」と定義され、同定款第８条の第１節に

「ＲＩ国際大会は理事会の決定する時と場所において年度の

最後の３か月間に開催される」と定められています。第11

回から来年の第116回（於：カルガリ－・カナダ）まで106

回の開催のうち５月開催が31回、６月開催が75回となってい

ます。

  幹事報告  　前田幹事

１．新会員所属の件

　　 本日入会の曽我治夫会員（ロータリーの友委員会）とな

ります。

２．炉辺会合の件

　　 本日、第１回炉辺会合を18：30 より「割烹 矢内」に

て開催いたします。

３．新会員オリエンテーションの件

　　 ７月16日11：00より 新会員オリエンテーションを

新会員３名を対象に、開催いたします。

４．委員会方針発表の件

　　 本日より委員会方針発表を行います。

５．地区チャリティーゴルフ大会開催の件

　　 森ガバナー事務所よりチャリティーゴルフのご案内が

届いております。

６．第16回ロータリー韓日親善会議の件

７．ロータリー大阪・関西万博 開幕際の件

８．次回例会会場の件

　　 来週７月16日の例会会場は群馬銀行本店大会議室と

なります。ご確認のうえご参加下さい。

  副幹事報告  　片山副幹事

例会変更のお知らせ

富岡かぶらＲＣ

  出席報告  　伊藤委員長

会　員　数：114名

出　席　者： 73名

欠　席　者： 41名

本日出席率：65.77％

  ニコニコBOX  　髙橋委員長

■関口 　俊雄…岡部会長年度の輝かしいご活躍を心からご

祈念申し上げます。

■曽我 　治夫…今回入会させていただくことになりました

曽我治夫です。これからロータリー活動に積極的に

参加いたしますので、ご指導の程宜しくお願い申し

上げます。

■曽我 　孝之…本日より長男曽我治夫が、当クラブに入会

を許され、出席しております。私の父治義が当クラ

ブ創設時からの会員でしたので、親子３代お世話に

なることとなりました。よろしくお願いいたします。

■岡部 会長、前田幹事、片山副幹事…先週、今年度第一回

の例会では会員各位に大変お世話になりました。何

とか乗り切ることができました。今後も宜しくお願

いします。曽我治夫会員の入会を大歓迎します。

■板垣 　　忍…曽我治夫さんの入会を祝して。おとうさん

に負けないようガンバレ！

■三原 　豊章…曽我孝之会員のご子息でもあり、大学の後

輩である曽我治夫さんの入会を祝して！お父さんと

もども前橋へのデビューを長い間待っておりました。

■福島 　英人…シルバーシート（幹事・副幹事テーブル：

ちなみに会長テーブルはゴールデンシートと呼ばれ

ているそうです。）への配席ありがとうございます。

こんなに前に座ったのは背が低かった小学生の時以

来です。昔を思い出して少々。

■北村 　　啓…当社の新しい分譲地のご案内を、ボックス

に入れさせて頂きましたので、ご覧頂ければ幸いで

す。高崎イオンの近くの分譲地です。よろしくお願

い致します。

■清水 　直樹…地域の足である上毛電鉄のあり方を考える

シンポジウムが今月21日に前橋市内で開かれます。

関心のある方はぜひ参加してください。

■深井 　彰彦…結婚記念日のお祝いで、きれいなお花を頂

きまして、大変ありがとうございました。

■高橋 　　豪…結婚記念日のきれいなお花、頂きました。

この暑さでイライラぎみの妻にさわやかなそよ風が

吹いたようでした。ありがとうございます。

  委員会・部会報告  　

長期戦略計画委員会
温井会長エレクト

会員選考委員会
望月委員長

片桐会場監督

増田会計長 職業分類委員会
嶋田委員長

会員増強委員会
福島委員長

ニコニコBOX委員会
髙橋委員長

ラーニング・公共イメージ部門
都丸理事

ロータリーの友委員会
手塚委員長

公共イメージ委員会
清水委員長

ロータリー情報・
ラーニング委員会

石塚委員長


